308 P NPX

MEM136

Date: 9 septembre 2014

Les enjeux de la filière uranifère au Québec

6211-08-012

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE) Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise

Attn. : Louise Bourdage Édifice Lomer-Gouin 575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 Québec (Québec) G1R 6A6

Courriel: uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J'appuie la filière uranifère québécoise parce que...

L'exploitation de l'uranium permet la production d'une énergie propre.

L'énergie nucléaire représente le choix énergétique le plus environnemental pour produire de l'électricité à l'échelle planétaire puisqu'une très faible quantité de gaz à effet de serre est émise au cours du cycle de production.

Contribution à la croissance économique du Québec.

J'ai un fils qui a bénéficié du nucléaire, grâce à ses traitements au nucléaire, aujourd'hui il est vivant et j'ai maintenant une belle petite fille.

Développons le nucléaire proprement, sécuritairement, et la planète en profitera.

Mon nom: Lisette Lecourtois Bérubé

Mon statut (citoyen/ne ou représentant/e d'un organisme) : citoyenne

Mon adresse: 98, rue Girard Ste-Angèle-de-Monnoir QC JOL 1P0

Mon courriel :lisettelecourtois@gmail.com

Je désire présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE (oui/non) : non